

長谷小だより

- 1 2 月 号 -
平成28年12月2日 発行
神河町立長谷小学校

いよいよ12月、師走に入りました。11月下旬に寒い日がありましたが、今のところ比較的穏やかに冬に近づいているように思います。学校では、早い内から風邪の予防に努めるよう呼びかけ、元気で2学期を終わりたいと思っています。

学習発表会、大盛会でした！

11月19日、生憎の雨模様でしたが、学習発表会では100人近い方々にご来場いただき、盛会のうちに終わることができました。

今年は、県の伝統文化わくわく体験教室でご指導いただいた日本舞踊の披露からスタートしました。全校生が3つのグループに分かれ緊張しながら舞いましたが、3回だけの指導にもかかわらず、みんな立派に演技することができました。会場からも、感嘆のため息や大きな拍手をいただき、会の最初からいい雰囲気になり、次の砥峰太鼓でさらにヒートアップしていきました。



幼稚園児の「5ひきのねこ」は、一人一人がしっかりと台詞を言い、EXILEの踊りも力いっぱい元気に踊り、会場からの声援に応えました。続いての1・2年生の「ぼくらの一日～毎日元気！1・2年生～」は、4人が一日の学校生活の様子をうまく劇に表し、一人ずつ何をがんばっているのかがよく伝わってきました。そして、全校生による合奏「ひまわりの約束」と合唱「ビリーブ」はみんなの心が一つにまとまり、練習の成果を十分発揮した演奏でした。



後半の3・4年生の劇「デザイン屋」は、子どもたちの工夫したアイデアがつまった内容で、『優しさ』『思いやり』など、大切な温かい心が表現されていました。そして、5・6年生の劇「SENPO～6千人の命を救った日本人～」は、道徳で学んだ杉原千畝のことをもとにした劇でしたが、さすがは高学年、難しい内容の台詞を

うまく表現して、見ている方々に感動を与えてくれました。

日本舞踊、太鼓、合奏・合唱、各学年の出し物の練習等、短い期間でしたが、子どもたちは本当によくがんばり、しっかり覚えて学習発表会が大成功に終わったと思います。長谷の子どもたちだからできたことだと、自信をもって言えます。見ていただいた方々が帰られる時に、「とてもよかった」「上手でした」「子どもと先生の熱い思いが伝わってきました」など、多くのお褒めの言葉をいただきました。小規模校でも、小規模校だからこそ、こんな立派な学習発表会ができたという思いで、胸が熱くなる一日でした。

太鼓の出演、交流会がありました！！

10/23、砥峰高原のススキまつりに出演しましたが、11月は13日の寺前支店のJAふれあいフェスタで、20日の長谷のマーケットのふれあいまつりで砥峰太鼓の出演がありました。どちらも、地域の方々から熱い声援とお褒めの言葉をいただき、子

<20日ふれあいまつり> <13日JAフェスタ>



どもたちも大満足の演奏ができました。両日とも、演奏後子どもたちに話す機会がありましたが、どちらも「今日も、日本一のすばらしい演奏でした。」と賞賛と労いの言葉をかけました。

11月25日、福崎町立高岡小学校の3・6年生が来校して、太鼓交流会を行いました。高岡小の七種太鼓と砥峰太鼓のよさを聴き合い、「豊年」という曲を高学年がジョイント演奏しました。音楽をやっている人にとって、ぶっつけ本番でもすぐまとまって演奏できることは、大きな喜びの一つですが、基本がしっかりしていないとできないことです。その後の交流タイムも含めて、郡内に2校しか和太鼓がない両校の子どもたちにとって、とてもいい刺激と貴重な体験になったひとときでした。

<25日高岡小>

30日には、南あわじ市立三原志知小学校へ出かけ、太鼓交流を行いました。淡路島の海に近い風土から生まれた、見せる太鼓演奏を聞くことによって、子どもたちの視野はさらに広まったことと思います。帰りに、野島断層記念館を見学したことも、いい勉強になりました。



どちらも和太鼓の伝統があるからこそできる体験で、とても貴重なこと、そして、これらの出演や交流を通して、地域の方々に見守られ支えられている長谷小学校にとって、砥峰太鼓を伝承していくことは、とても重要なことだと改めて痛感しました。

<30日三原志知小>

表彰されました

- <県造形展> 【特選】 6年 U, R さん
- <防火ポスター> 【銀賞】 4年 T, U さん
- <神河町人権ポスター> 【優秀賞】 2年 Y, S さん



12月に誕生日を迎える人=3年・Y, Tくん(11日), 3年・T, Aさん(15日)
3年・O, Mさん(25日), 2年・F, Mさん(29日)
の4人です。おめでとう!!

[12月の今後の行事予定]

- | | |
|----------------------|------------------------|
| 8日(木) 校内マラソン大会 | 17日(土) 郡ロードレース大会(役場周辺) |
| 13日(火) ALT・GATE (AM) | 19日(月) 学期末懇談会 |
| 14日(水) 情報教育 | 21日(水) 給食最終日 |
| 16日(金) 地区集会 民生委員懇談会 | 22日(火) 2学期終業式 |
| | ※1/10(火) 3学期始業式 |